



Ermatingen am Bodensee

WINTERSAISON AM BODENSEE

Fondue Chalet

Käse aus der Region, unser warmes Remise Chalet und ein Abend, der nicht drängt. Der Lilienberg holt Fondue und den Winter an den Tisch: von der Kürbiscremesuppe über drei verschiedene **Fondues vom Schloss Herdern** bis zum Maroni-Tiramisu.

Cheese from the region, our warm and cozy Remise Chalet and an evening without hurry. Lilienberg brings winter and Fondue at your table.

Wir kreieren Zeit für Schönes.



Vorspeisen & Fondue

VORSPEISEN | STARTERS

Kürbiscremesuppe • Kürbiskerne • Kernöl	12.5
Pumpkin cream soup • Pumpkin seeds • Pumpkin seed oil	
Nüsslalat • Ei • Speck • Croutons • French Dressing	14.5
Lamb's lettuce salad • Egg • Bacon • Croutons • French dressing	

FONDUE VOM SCHLOSS HERDERN

Klassisches Wein-Fondue	38
Classic wine fondue	
Waldpilz-Schinken Fondue	40
Wild mushroom and ham fondue	
Thurgauer Apfelmost-Fondue • Mostbröckli • eingelegter Apfel	40
Thurgau apple cider fondue • Mostbröckli • Pickled apple	

Zu unseren Fondues servieren wir Brot und Kartoffeln. Die Preise verstehen sich pro Person.
We serve bread and potatoes with our fondues. Fondue prices are per person.

Beilagen & Desserts

BEILAGEN | SIDES

Eingelegtes Obst • Apfel • Birne	4
Pickled fruit • Apple • Pear	
Gepickeltes Gemüse • Mais • Romanesco • Kürbis	5
Pickled vegetables • Corn • Romanesco • Pumpkin	
Geräucherte Saucisson	8.5
Smoked sausage	
Lilienberg Spezial Platte für 2 Personen	29
Paniertes Schnitzel • Crevetten • Artischockenherzen • eingelegte Ananas Lilienberg special platter for 2 people • Breaded schnitzel • Shrimp • Artichoke hearts • Pickled pineapple	

DESSERTS | SWEETS

Maroni-Tiramisu	7.5
Chestnut Tiramisu	
Überraschungs-Dessert	5.5
Surprise dessert	

Preise in CHF, inklusive 8.1 % MwSt. Bitte informieren Sie uns, falls Sie an Allergien oder Intoleranzen leiden. Auskunft über die Zusammensetzung unserer Produkte und deren Zutaten erhalten Sie von unserem Servicepersonal.
Prices in CHF, including 8.1 % VAT. Please inform us if you suffer from allergies or intolerances. Information about the composition of our products and their ingredients is available from our staff.

Preise in CHF, inklusive 8.1 % MwSt. Bitte informieren Sie uns, falls Sie an Allergien oder Intoleranzen leiden. Auskunft über die Zusammensetzung unserer Produkte und deren Zutaten erhalten Sie von unserem Servicepersonal.
Prices in CHF, including 8.1 % VAT. Please inform us if you suffer from allergies or intolerances. Information about the composition of our products and their ingredients is available from our staff.